



田畠の有効活用を確認

6月26日、梅雨の晴れ間をぬって農業委員13人が農地のパトロール（利用状況の調査）を行いました。農業委員会では、食を支える貴重な資源である田畠が有効に活用されているかを確認するため、定期的にパトロールを行っています。



気持ちよく使えるように

6月3日、日ごろ北公民館を利用している125人が、館内から外回りや備品などまで清掃しました。この活動は、北公民館を気持ちよく使えるようにと毎年行われているもので、参加者たちは日ごろ利用しているところを重点的に清掃しました。



「7のつく日」に
おづみんが
市役所にやってくる!!

マスコットキャラクターの「おづみん」が市制施行70周年を盛り上げるため、職員がTシャツ勤務日としている「7のつく日」に市役所ロビーにやってきます。かわいい羊の妖精（羊精）「おづみん」に会える絶好の機会です！ ご来庁お待ちしています！！
日時 8月7日㈫～9月27日㈰の「7のつく日」の平日 正午～午後0時30分 **場所** 市役所1階ロビー



願いごとがなさないように!!

7月4日市内各幼稚園で夏祭りが開催されました。条南幼稚園では、保護者といっしょに登園してきた園児たちが、それぞれ好きな店から回っていました。

園庭に飾られた笹には、子どもたちの願いごとが書かれた短冊がぎっしり吊っていました。



一年を通して稻作を学習

池上曾根弥生学習館の「こだい米クラブ」では、子どもが史跡公園にある田んぼで、一年を通して稻作を学習します。

6月17日には、田植えを体験しました。子どもたちは、学習館で用意された弥生時代の衣服「貫頭衣」に身を包み、なれない手つきでしたがていねいに苗を植えていました。



有意義なつどいになりました

“社会を明るくする運動”強調月間の一環として、7月7日に「社会を明るくするつどい」が市民会館小ホールで開催されました。当日は、約250人参加のもと、犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラをメインテーマに、映画「おはよう そして ありがとう」、優秀標語の表彰式、更生保護法人・泉州寮前施設長・藤本昌夫氏による「居場所探しと居場所つくり」の講演が行われ有意義なつどいとなりました。

まちの話題

Izumiotsu Town Topics



泉大津で起こったさまざまなできごとやイベントを、写真とともにお届けします。



Eボート交流大会、ヨット体験乗船会を開催 夏の楽しいひとときを満喫!!

7月16日、なぎさ町きららタウン前海域付近で、Eボート交流大会「きららカップ」とヨット体験乗船会が開催されました。

当日は快晴で、Eボート交流大会に参加する人や応援団、またヨット体験乗船会に参加する人など多くの人で賑わい、いつもと少し様相が違うきららタウンに歓声が響いていました。



東南海・南海地震に備えて

7月1日、東南海・南海地震で津波による被害が想定される地域を対象に避難訓練を実施しました。訓練は、市・消防団・警察・自主防災組織・住民が一体となり、津波情報の伝達や避難行動の習熟を図るために行っているもので、約360人が参加し行われました。

当日は、ときおり強い雨が降る天候でしたが、参加者は、同報系防災行政無線の屋外拡声器から流れる避難指示を合図に、自宅から避難場所の旭小学校へ徒步や車いすで避難し、避難に要する時間や安全な避難経路などの確認を行いました。

